



La remise des récompenses du tour BCB a eu lieu la semaine dernière.

Le tour Boischaut-Champagne-Brenne (BCB) 2016 a été un grand millésime à la mi-juin remporté par un duo de l'USP Issoire, César-Beauchaud. L'ultime page de cette édition s'est tournée vendredi dernier par une remise de récompenses chez l'un des partenaires, en présence du staff au complet de l'équipe vainqueur : « *On est venu au BCB, il y a quatre ans, sur les conseils de Kevin Amartin (VC Cournon), le vainqueur de 2012 On est revenu chaque année car on aime cette course très bien organisée et sécurisée.* »

Les discours des partenaires ont suivi avec un leitmotiv : « *Le BCB est une compétition qu'il faut aider pour qu'elle perdure encore de nombreuses années.* »

